

## Die Schülervertretung zu Gast im Rathaus

Auch in diesem Schuljahr stellen sich neben den Lehrkräften und Eltern auch unsere Schülerinnen und Schüler folgende Fragen: Wie geht es mit der Baustelle weiter? Wann verschwinden die Container? Wann können die Klassen ins Hauptgebäude einziehen?



An unserer Schule hat sich auch in diesem Jahr wieder durch die KlassensprecherInnen aller Klassen die Schülervertretung gebildet, in der unsere Schülersprecherin und unser Schülersprecher gewählt wurden. In dieser Gruppe haben sich die Kinder überlegt ihre Wünsche in Form eines Wunschblumenstraußes an die Verantwortlichen übergeben zu wollen.

Heute war es nun soweit. Acht Mitglieder der Schülervertretung haben einen Termin beim Bürgermeister der Stadt Leer erhalten und machten sich auf dem Weg zum Rathaus. Dort angekommen wurden wir im Sitzungsraum vom Bürgermeister Herrn Horst, vom Ersten Stadtrat Herrn Holz und vom Stadtbaurat Herrn Lünig empfangen. Es ergab sich ein lockeres Gespräch, in dem aber auch ernste Fragen geklärt werden konnten. Herr Horst beantwortete auch kritische Fragen und konnte den Kindern abschließend ein Versprechen geben, dass die Bauarbeiten am Hauptgebäude im Sommer abgeschlossen sein werden, sodass ein Einzug dann möglich sein soll.



Bevor wir uns auf den Rückweg machten, gab es noch eine Überraschung in Form einer kleinen Führung durch das alte Rathausgebäude von Herrn Horst. Die Kinder bekamen die künstlerisch gestaltete Decke im Erdgeschoss gezeigt, das Trauzimmer mit einer Bildergalerie vorangegangener BürgermeisterInnen und den Ratssaal. Im Treppenhaus haben alle die Gelegenheit genutzt, die Füße der Statue eines Fischers zu berühren um sich etwas Glück zu sichern.

Wir bedanken uns für die Gelegenheit, die Wünsche der Kinder überbringen zu können und für die Zeit des ausführlichen Gesprächs und der Führung.

